

## ABSTRAK

**Moh Imron (1710110110). Pengaruh Media Pembelajaran Daring Dengan Menggunakan Google Classroom Terhadap Motivasi Dan Hasil Belajar Peserta Didik Kelas VIII Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Di SMPN 2 Juwana Pati. Skripsi, Kudus: Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, 2021.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) tingkat penggunaan media pembelajaran daring dengan menggunakan google classroom kelas VIII pada mata pelajaran pendidikan agama islam di SMPN 2 Juwana Pati, 2) pengaruh media pembelajaran daring dengan menggunakan google classroom terhadap motivasi belajar peserta didik kelas VIII pada mata pelajaran pendidikan agama islam di SMPN 2 Juwana Pati, 3) pengaruh media pembelajaran daring dengan menggunakan google classroom terhadap hasil belajar peserta didik kelas VIII pada mata pelajaran pendidikan agama islam di SMPN 2 Juwana Pati.

Penelitian ini menjelaskan teori-teori tentang media pembelajaran, google classroom, motivasi dan hasil belajar serta penelitian terdahulu. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dan jenis penelitian korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah semua peserta didik kelas VIII SMPN 2 Juwana Pati dengan jumlah populasi 274 peserta didik dan sampel 75 dengan metode pengambilan data menggunakan *purpose sampling*. Pada asumsi klasik, penelitian ini menggunakan, uji normalitas, uji linieritas, uji heteroskedastisitas, kemudian uji regresi sederhana.

Hasil menunjukkan, 1) Tingkat penggunaan media pembelajaran daring dengan menggunakan google classroom kelas VIII pada mata pelajaran pendidikan agama islam di SMPN 2 Juwana Pati dikategorikan sangat tinggi, hasil penggunaan google classroom berada pada interval (29-35) berkategori “sangat tinggi”. 2) Penggunaan google classroom mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap motivasi belajar peserta didik kelas VIII di SMPN 2 Juwana Pati. 3) Penggunaan google classroom mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap hasil belajar peserta didik kelas VIII di SMPN 2 Juwana Pati.

***Kata kunci: Media Pembelajaran Daring, Google Classroom, Motivasi Belajar, Hasil Belajar, Pendidikan Agama Islam.***